



PRÉFET DE LA MARTINIQUE

Cabinet du préfet
Bureau de la communication interministérielle

Fort-de-France, le 31 juillet 2014

Communiqué de presse

Pollution maritime

Ce matin aux environs de 7 heures 30, la SARA a constaté une fuite de pétrole brut à l'appontement de la Pointe des Carrières. La SARA a engagé ses équipes qui sont actuellement mobilisées pour confiner la fuite de produit.

Parallèlement, les services de l'Action de l'État en mer (AEM) assurent, avec des moyens nautiques et aériens, un suivi de l'évolution de la nappe qui s'est formée dans la baie. A l'heure actuelle la nappe est poussée par le vent vers le large.

Les autres services de l'État se tiennent prêt à intervenir en cas de menaces sur le littoral.

Un nouveau communiqué vous sera transmis en fin de matinée pour vous informer de l'évolution de la situation.